

Fahrradtour vom 14.8. ins Dreisamtal

Bei der heutigen Tour ins Dreisamtal waren wir insgesamt 7 Teilnehmer. Diesmal waren die e-Biker mit 4:3 leicht im Vorteil, wohl auch wegen der vorausgesagten schwülen Witterung. Los ging es zunächst zur UNI-Bibliothek, wo wir eine neue Teilnehmerin aus Emmendingen begrüßen durften. Über die Kronenbrücke ging es anschließend auf den Dreisam-Uferweg. Vorbei an Freiburgs größter Badewanne - der Dreisam - ging die Fahrt immer in der Nähe der Dreisam bis nach Bahnhof Himmelreich, wo wir eigentlich die jetzt dort blühenden Gladiolen bewundern wollten. Der Regen der vergangenen Tage hatte diesen doch etwas zugesetzt, so dass diese nicht mehr ihre volle Pracht entfalten konnten. Der Rückweg erfolgte über Oberbirken und Stegen, wo wir unsere obligatorische Kaffeepause in einem provisorischen Cafe (das Cafe vom Reiß-Beck wird zur Zeit renoviert) machten. Auf dem restlichen Rückweg war nochmals eine riesige Anzahl von Störchen zu bewundern, welche sich jetzt wohl im Dreisamtal sammeln, um in Kürze den Weg nach Süden anzutreten. Insgesamt eine etwas anstrengendere Tour zumindest auf dem Hinweg mit vielen herrlichen Ausblicken ins Dreisamtal. Die vorausgesagten Temperaturen von über 30 ° C wurden gottlob nicht erreicht.

Autor Max Schönherr